

西日本豪雨災害のお見舞い

作者： Administrator

2018年 7月 24日(火曜日) 13:31

2018-07-21

西日本豪雨災害のお見舞い

北光会 会長 千葉 到

会員の皆様如何お過ごしでしょうか。

先般の西日本災害、平成に入り最悪の被害になりました。発生から2週間余りたちましたが、復旧もなかなか進んでいません。連日の猛暑のなか、そのご苦労はいかばかりかと察しています。

被災された方（北光会員）、また多くの犠牲者がおられ、お見舞い申し上げますと共に、謹んで哀悼の意を表します。

この度の災害発生には関西支部よりいち早く応援の申しでがありました。大変心強く思いました。また九州支部からは各地の情報を寄せて頂きました。現在も中国、四国支部と連絡を取りながら収集して預いており厚くお礼申し上げます。

被災されました会員の方は、各支部に報告して頂きたいと思います。片付が一段落した後で結構です。

自然災害の発生は防ぐ事はできません。如何に最小限度に防衛するかです。常に日頃から国土の保全に留意しなければなりません。また行政の遅やかな執行を望んで止みません。

謹んでお見舞い申し上げます。
時節柄お体に気をつけてお過ごし下さい。

以上